

OC2025 EVENT REPORT

RYUGAKU
ADVISER

文責：塚本、藤川



イベント概要

01

こんにちは、学生留学アドバイザー、プロモーション班です。

2025年8月2日(土)、3日(日)のオープンキャンパスにおいて、国際会議場でプロモーション班主催の二つのイベント「留学経験者によるトークセッション～早稲田から世界に繋がろう～」と「まだ見ぬ世界へ！留学相談ブース」を開催しました。

【開催日時・場所】

1. 「留学経験者によるトークセッション～早稲田から世界に繋がろう～」

〈場所〉国際会議場井深大記念ホール

〈日時〉8月2日（土）および8月3日（日）の第一部 11:30～12:00、第二部 13:30～15:00

2. 「まだ見ぬ世界へ！留学相談ブース」

〈場所〉国際会議場1Fロビー

〈日時〉8月2日（土）、3日（日）9:00-17:00（16:30最終受付）

【企画目的】

1. 「留学経験者によるトークセッション～早稲田から世界に繋がろう～」

パネルディスカッション形式のトークセッションにて、早大生の様々な留学経験談を聞くことで、高校生の皆さんに早稲田からの留学のイメージを掴んでもらいたい。

2. 「まだ見ぬ世界へ！留学相談ブース」

早稲田からの留学に関する具体的な質問を留学経験者に直接聞くことで、留学をより現実的で身近な選択肢として考えてほしい。

当日の来場客数

イベント	2日目の来場客数	3日目の来場客数	総合来場客数
「留学経験者によるトークセッション～早稲田から世界に繋がろう～」	170名	159名	329名
「まだ見ぬ世界へ！留学相談ブース」	154名	136名	290名

→当初の目標は両日100人ずつであったので、目標を大幅に達成しました。しかし、より多くの人に留学について考えていただく機会を設けたいと考えていますので、来年度はより高い目標と、それに伴った広報活動を模索させていただきたいと考えています。

トークセッションの当日の様子と満足度

04

「留学経験者によるトークセッション～早稲田から世界に繋がろう～」においては、「大変満足」、「満足」の割合が90%以上となることを目標と定めていましたが、アンケート結果において、**95.7%**もの満足度を達成することができ、学生留学アドバイザー一同、非常にうれしく思います。また、アンケートにご回答いただいた方**全員**から、次回もこのようなトークセッションイベントに参加したいという回答を得られました。

そして、記述回答により以下の点が特に高く評価されていたことがわかりました。

- 1.具体的な情報提供： 留学に関する具体的な経験や費用についての情報が得られたこと。
- 2.多様な経験の共有： 複数の登壇者から様々な留学経験を聞いたことが、参加者にとって非常に有益だったと述べられていました。
- 3.リアルな体験談： 留学中のトラブルやそれを乗り越えた経験談が心に響き、参加者に自信を与えたとされていました。
- 4.視覚的なサポート： プレゼンテーションのスライドやビジュアルがわかりやすく、理解を助けたこと。

また、次回へのリクエスト希望もいただいたので、来場していただいた方のご期待に添えますよう精進してまいります。



↑トークセッションの様子。ユーモア溢れる司会のトークに、客席からは思わず笑い声が・・・！

相談ブースの当日の様子と満足度

05

「まだ見ぬ世界へ！ 留学相談ブース」においては、トークセッションと同様に「大変満足」、「満足」の割合が90%以上となることを目標と定めていましたが、アンケート結果において、**96.3%**もの満足度を達成することができました。また、相談ブースを通して、**92.6%**の方が留学に対するモチベーションが上がったとお伺いでき、学生留学アドバイザー一同、非常にうれしく思います。

また、アンケートの記述回答におけましてはたくさんのポジティブな意見をお伺いできました。なかでも、留学に関する多角的な情報を得られていたことと、学生ならではの生の声や実情を知ることができたことにおいて高く評価されました。今後も、より多くの方の留学に対するビジョンの明確化や相談に寄り添えるよう精進して参ります。



当日の会場の様子

次回への改善点

06

運営をした学生アドバイザーからも貴重な意見をいただいたので共有します。

1. 「運営において、複数のアドバイザーの献身在議題に上がりました。これは、彼らは休憩時間を取らなかった、あるいは、取れなかったことによって、他のアドバイザーにも休憩を取らないことを推奨してしまった可能性があるからです。また、アドバイザーがシフト通りに動かなかったことで、席順がバラバラになってしまい、誘導係の方の混乱を招いてしまったと思われます。」

→パフォーマンスの高さは、活動環境にも起因します。従って、今後は休憩時間をしっかり取り、休憩中のアドバイザーに誘導係は声をかけないなどの、より健全な運営を目指します。

2. 「留学アドバイザーによるイベント自体の知名度が低いと感じました。私たちのロケーションはキャンパスの一番端あり、広報も留学アドバイザーアカウントのInstagram投稿にのみ限られてしまったことも起因していると思います。」

→現状、留学アドバイザーブースの宣伝が自ら調べにくる学生にしかわからないようになっていました。従って、アドバイザーアカウントのみのSNS広報でなく、別の形での広報にも取り組んでいく所存です。

3. 「よりアンケート回答率を高めたい。」

→来場していただいた方によりアンケートへ回答していただくためにも、次回からは、アンケート回答へのインセンティブを作りたいと考えます。

まとめ

07

本イベントを通じて留学経験者の「生の声」をお届けすることで、来場者のみなさまの大学入学後の過ごし方の選択肢の一つに、「留学」が加わるきっかけとなりましたら幸いです。至らぬ点多々あったかとは思いますが、留学センター職員のみなさま、運営に携わってくださった学生留学アドバイザーのみなさまからのご協力のおかげで、無事実施することができました。みなさんからのご意見を活かし、今後も留学を目指す学生を後押しするためのイベントを企画して参ります。引き続きよろしくお願いいたします。



8/2、8/3の留学アドバイザーの集合写真です。